

GÜRZENICH ORCHESTER KÖLN

Pressemitteilung
04.01.2024

Das Gürzenich-Orchester gastiert erstmals als eines von drei Residenzorchestern unter dem Motto »Close Connection« im Concertgebouw Brugge: Am 13. Januar 2024 dirigiert François-Xavier Roth dort die 8. Sinfonie von Anton Bruckner

Seit Beginn der Saison 2023/24 ist das Gürzenich-Orchester neben London Philharmonic Orchestra und Rotterdams Philharmonisch Orkest eines der drei **Residenzorchester des Concertgebouw Brugge**. Im Rahmen dieser Residenz präsentieren Gürzenich-Kapellmeister **François-Xavier Roth** und seine Musiker*innen am **Samstag, 13. Januar 2024 um 20 Uhr im Concertgebouw Brugge** Anton Bruckners 8. Sinfonie.

Mit diesem aus tiefer Verunsicherung und Selbstzweifeln heraus geborenem Werk, das der Komponist selbst als »Mysterium« bezeichnete, vollendet François-Xavier Roth seinen Bruckner-Zyklus. Roth wurde bereits im Dezember 2023 mit seiner ganz eigenen Sichtweise dieser wohl klanggewaltigsten, längsten Bruckner-Sinfonie in der Kölner Philharmonie gefeiert.

Die Residenz von drei internationalen Spitzenorchestern im Concertgebouw Brugge zielt unter dem Motto **Close Connections** darauf ab, einen neuen Standard für nachhaltige internationale Zusammenarbeit in der Welt der klassischen Musik zu etablieren. Mit *Close Connections* setzt das Concertgebouw auf Nachhaltigkeit in allen Facetten. So reisen die Orchester beispielsweise mit Bus und Bahn nach Brugge. Zusätzlich sorgt die fünfjährige Kooperation für eine tiefere künstlerische Verbindung mit gemeinsamen Kompositionsaufträgen und teilweise mehrtägigen Aufenthalten der Orchester, Solist*innen und Dirigent*innen in Brugge.

Sa 13.01.24 20 Uhr
Concertgebouw Brugge

Anton Bruckner
Sinfonie Nr. 8 c-Moll WAB 108
1887

Gürzenich-Orchester Köln
François-Xavier Roth Dirigent

<https://www.guerzenich-orchester.de/de/programm/gastspiel-in-brugge/1133>